

## Unsere Leserfotos des Monats

Auf den meisten Fotos ist das Wetter gut, was daran liegt, dass Fotografen ungern bei Regen unterwegs sind. Dachten wir. Doch zum Thema Schlechtes Wetter bekamen wir erstaunlich viele Einsendungen von unseren Lesern. Regen und Wind, Blitz und Schneegestöber: Für unsere Fotografinnen und Fotografen der Lesergalerie war kein Wetter zu schmuddelig. Warum auch? Schließlich gibt es für jede Gelegenheit die richtige Kleidung und Ausrüstung. Und so wurde "Schlechtes Wetter" zu einem unserer Fotowettbewerbe mit den meisten Einreichungen im vergangenen Jahr. Ein paar Motive kamen immer wieder vor: Menschen mit Regenschirmen zum Beispiel. Landschaften mit Blitzen oder surreal durch eine nasse Fensterscheibe fotografiert. Doch es gab auch sehr ungewöhnliche Entdeckungen wie Makro-Aufnahmen von Pilzen, Spaziergänger am Strand mit Taschenlampe und sogar Architektur. Die vier besten Aufnahmen stellen wir Ihnen hier vor, die besten zehn finden Sie auf unserer Website und auf Instagram. Wir wünschen viel Vergnügen und noch mehr Inspiration für Ihre eigenen Ausflüge.

DAMIAN ZIMMERMANN

## 4. PLATZ

## **CONNY MÜLLER**

Drei Wochen war Conny Müller mit zwei Freundinnen auf Kubaunterwegs, und einmal hat es kurz, aber heftig geregnet. Doch anstatt sich unterzustellen, zückte Müller ihre Kamera und fotografierte. "So ein Platzregen ist in Havanna etwas ganz anderes als in Deutschland", sagt sie lachend und erinnert sich, wie nass sie dabei geworden ist. Dem Foto hat es gutgetan, denn trotz Regen und Schirm erkennt man noch deutlich die ganz besondere Farbigkeit, die man mit dem Karibikstaat verbindet.

